

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA**



Los cursos de infantil del Colegio Pablo Picasso hicieron un baile conjunto que terminó con la salida de un impresionante dragón. | FOTOS: ENE

# Disfraces caseros y bailes para un gran Carnaval

Animales, un dragón gigante, mimos, un periódico y la naturaleza, protagonistas

EÑE | CARBAJOSA

CON una fiesta sorprendente y con un gran trabajo previo, el Colegio Pablo Picasso celebró ayer su fiesta de Carnaval en la que todas las clases, más de cuatrocientos niños, mostraron a padres y vecinos de la localidad sus disfraces y sus bailes, todos relacionados con el lema de este año: el entendimiento.

Comenzaron la actuación los más pequeños, los cursos de infantil que a modo de tribus bailaron siendo animales. Peces, serpientes, pájaros, caballos y

vacas que se unen para crear un gran dragón, elaborado en papel por los profesores, que dejó boquiabiertos a todos los presentes y a los más pequeños felices por la gran sorpresa que habían dado al resto de los alumnos.

El resto de los cursos también presentó sus coreografías: los policías, la recreación de un periódico con una máquina de escribir gigante en la que cada niño era una tecla, los mimos, la recreación de la naturaleza con sus animales, plantas y árboles, egipcios, indios, vaqueros y raperos.



La temática del medio ambiente también estuvo presente en el Carnaval.



Las teclas simulaban una gran máquina de escribir.



Los animales haciendo el baile de la lucha.

**SANTA MARTA**

## Coloridas fiestas en los colegios

Los colegios de Santa Marta se volcaron ayer con la celebración del Carnaval en las que los escolares fueron los protagonistas. Así, los más pequeños del colegio Miguel Hernández salieron a la plaza de España con sus disfraces para llenar de buen ambiente la calle. Por su parte, el colegio San Blas celebró durante la tarde de ayer la fiesta del AMPA en la que los niños disfrutaron de un chocolate con churros antes de desfilarse con sus disfraces. | EÑE

